

UN NOUVEAU PDG POUR CENTAURE

La société de peinture et para-peinture Centaure vient de nommer Philippe Leroux au poste de Président - Directeur Général à partir du 20 Octobre 2020. Après 8 années de présidence il succède à Eric Mallen, sous la direction duquel l'entreprise a connu une expansion considérable .

M. Philippe Leroux, pur produit de la filière de la peinture de réparation automobile, a commencé sa carrière dans l'industrie au sein du Groupe DuPont de Nemours où il a exercé successivement les responsabilités de gestionnaire des comptes clients, des magasins de stockage puis a pris la direction commerciale de la branche industrie pour la France et pour finir la direction commerciale Paris et Ouest France de la peinture de réparation pour la carrosserie. Après 15 ans passés chez l'industriel, il rachète une entreprise de distribution Toulousaine spécialisée dans la vente de produits pour la Carrosserie puis décide d'investir dans une entreprise Bordelaise au même profil. C'est en 2005 que son entreprise adhère au groupement Centaure et 3 ans plus tard Philippe LEROUX rentre au conseil d'administration de la Centrale.

"Je suis très fier de prendre cette présidence, j'ai beaucoup appris au cours des douze dernières années passées au sein du Conseil d'Administration, nous avons fait du bon travail grâce à vous tous qui êtes engagés auprès de Centaure au quotidien", M. Philippe Leroux.

Rappelons que M. Eric Mallen a occupé le poste de Président au sein de Centaure durant 8 années. Il a su apporter sa sérénité et son savoir afin que l'entreprise devienne aujourd'hui une centrale d'achat connue et reconnue, ainsi qu'une plateforme dont la renommée n'est plus à faire. Médiateur exceptionnel, il a su instaurer une cohésion inébranlable avec nos distributeurs mais aussi avec nos fournisseurs. Eric Mallen aura définitivement participé à faire de Centaure la Société connue et reconnue qu'elle est aujourd'hui.